

La visita de “Morito”

Doñana ha sido un proyecto muy motivador en la clase de la seño Vicky, y es que los chic@s han mostrado con creces que han adquirido los conocimientos perfectamente, además así se lo hace llegar al resto de compañeros.

Hoy mientras hacían el último repaso de las unidades vistas con Vicky y Alba, han recibido una gran sorpresa con la visita inesperada de “Morito”, la mascota de la clase. Y es que Vicky en su tiempo libre y en secreto ha elaborado un muñeco de “amigurumi”, o lo que es lo mismo, pequeño amigo. Ell@s han alucinado, y por un momento han sido los niñ@s más felices del cole.

Enlace a vídeos: <https://proyectoaldeacoleg.wixsite.com/aldea1718/videos>

¡Gracias a Vicky y a Alba por vuestra dedicación!



